

## Handwerkern über die Schulter sehen

09.03.2018



Auf der Internationalen Handwerksmesse in München werden nicht nur viele innovative Produkte gezeigt. Unter den über 1000 Ausstellern auf lassen sich auch einige Handwerker bei Ihrer Arbeit über die Schulter sehen. Vom Metallbauer über den der Dachdecker bis hin zum Holzbildhauer.

### **Anmoderation:**

Die Passionsspiele in Oberammergau sind mit einer knappen halben Million verkauften Karten pro Saison die weltweit bekanntesten Aufführungen dieser Art. Aber was haben die Passionsspiele mit dem Handwerk und sogar mit einer Messe zu tun? Sehr viel, wie mein Kollege Max Foerster herausgefunden hat.

Denn die teuren Kostüme der Darsteller werden auf den Holzpuppen des Holzbildhauermeisters Tobias Haseidl ausgestellt. Der Handwerker hat auf der Internationalen Handwerksmesse in München seine Werkstatt eingerichtet ? aber nicht nur mit Hammer und Meißel, sondern mit schwerem Gerät.

O-TON Haseidl

Ums Eck sind statt Schleifgeräten Hammer zu hören.

Die Dachdecker um Hartmut Brauneder aus Baesweiler (sprich: Basweiler) bei Aachen zeigen die traditionelle Form ihres Handwerks: Dach decken mit Schiefer.

TON Brauneder

Mit nur drei Stunden ist Metallbauer Roman Bertel wesentlich schneller. Aus dem 2000 Grad heißen Schmiedeofen holt er gerade sein Kunstwerk:

TON Bertel

Es ist schön und vor allem interessant, den Handwerkern über die Schulter sehen zu können. Max Foerster

...

Redaktion München